

Pengamanan Kunker Presiden RI di Magelang Berjalan Lancar, Kapolresta Mustofa Apresiasi Antusiasme Warga

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 25, 2024 - 07:31



Foto: Saat Kunjungan kerja (Kunker) Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, di Magelang berlangsung dengan sukses dan aman. Di bawah komando Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H., pengamanan serta pengawalan ketat dilakukan sepanjang jalur mulai dari perbatasan Jawa Tengah-DIY hingga Akademi Militer Magelang. Kamis (24/10/2024).

Subianto, di Magelang berlangsung dengan sukses dan aman. Di bawah komando Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H., pengamanan serta pengawalan ketat dilakukan sepanjang jalur mulai dari perbatasan Jawa Tengah-DIY hingga Akademi Militer Magelang. Kamis (24/10/2024).

Pengawalan Presiden RI yang dilakukan pada Kamis sore itu melibatkan lebih dari 470 personel gabungan TNI dan Polri, termasuk sejumlah pejabat penting seperti Wakapolresta Magelang AKBP Imam Safii, Kabagops Polresta Magelang Kompol Eko Mardiyanto, dan sejumlah Kapolsek setempat. Jalur lintasan yang melintasi wilayah Salam hingga Akmil dipenuhi masyarakat yang antusias menyambut kedatangan orang nomor satu di Indonesia.



“Dengan Pamwal ketat, rombongan Presiden tiba di Akademi Militer pada pukul 18.00 WIB. Seluruh rangkaian pengamanan berjalan lancar berkat kerja sama apik antara personel TNI-Polri serta dukungan penuh dari masyarakat yang tertib,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Tak hanya Presiden, rombongan pejabat tinggi negara lainnya, termasuk Wakil Presiden dan sejumlah Menteri serta Panglima TNI dan Kapolri, juga mendapat pengawalan khusus. Keamanan di jalur kunjungan kerja ini diperkuat oleh 389 personel Polri dan 90 personel TNI.

“Peran masyarakat Magelang sangat besar dalam memastikan kelancaran acara ini. Kami sangat mengapresiasi antusiasme warga yang tetap menjaga ketertiban saat menyambut kedatangan Presiden dan rombongan,” tambah Kapolresta.

Rombongan Presiden yang berangkat dari Bandara Adi Sucipto Yogyakarta tiba di Magelang pada pukul 18.00 WIB setelah melalui Tugu Ireng pada pukul 17.20 WIB. Pengamanan ketat di seluruh titik kunjungan memastikan kegiatan berlangsung tanpa kendala.

Kapolresta Magelang menegaskan bahwa kelancaran dan kesuksesan pengamanan ini adalah hasil kerja sama erat antara aparat dan warga. Kombes Pol Mustofa juga menyampaikan terima kasihnya kepada seluruh personel yang terlibat serta masyarakat Magelang yang telah menjaga suasana kondusif.

Kunker Presiden di Magelang diharapkan menjadi momentum penting dalam mempererat hubungan antara pemerintah pusat dan daerah, dengan masyarakat yang selalu siap mendukung berbagai agenda negara. (Humas)